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様式第3号(第12条関係) 

会 議 録 

会 議 の 名 称 第１回吉川市介護福祉推進協議会 

開 催 日 時 令和４年３月８日(火) 午後７時00分から午後８時30分まで 

開 催 場 所 吉川市役所 301・302会議室 

出席委員 (者)氏名 

保科寧子委員、戸張英男委員、馬場富美子委員、石岡洋子委員 

岩崎武司委員、秦英世委員、柳澤一之委員、峯健二委員 

雨宮文範委員、岡田良訓委員 

欠席委員 (者)氏名 相羽直人委員、長棟美幸委員、豊田洋一委員 

担当課職員職氏名 

健康長寿部長寿支援課  健康長寿部部長      小林以津己 

課長           山口剛介 

課長補佐兼高齢福祉係長  豊田敏昭 

課長補佐兼介護給付係長  石塚晶則 

介護認定係長       宗像元美 

高齢福祉係主任      浅子千尋 

会議次第と会議の公

開又は非公開の別 

１ 開会 

２ 会長及び副会長の選任 

３ 議事 

・第８期吉川市高齢者福祉計画・介護保険事業計画(概要)について 

・第８期吉川市高齢者福祉計画・介護保険事業計画の進捗について 

・令和３年度吉川市指定地域密着型サービス事業所開設事業者(小規

模多機能型居宅介護、認知症対応型共同生活介護)の選定について 

・地域包括支援センターの事業評価、運営状況について 

・第９期吉川市高齢者福祉計画・介護保険事業計画策定スケジュー

ルについて 

４ その他 

５ 閉会 

 

公開 

非 公 開 の 理 由 

(会議を非公開にし

た場合) 

  

傍 聴 者 の 数  ０名 

会 議 資 料 の 名 称 

令和３度第１回吉川市介護福祉推進協議会次第 

第８期吉川市高齢者福祉計画・介護保険事業計画 

第８期吉川市高齢者福祉計画・介護保険事業計画の進捗について 

令和３年度吉川市指定地域密着型サービス事業所開設事業者(小規模多

機能型居宅介護、認知症対応型共同生活介護)の選定について 

地域包括支援センターの事業評価 

第９期吉川市高齢者福祉計画・介護保険事業計画策定スケジュール

(案) 

会議録の作成方法 

 □録音機器を使用した全文記録 

 ■録音機器を使用した要点記録 

 □要点記録 

会議録確認指定者 戸張英男委員、柳澤一之委員 
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その他の必要事項  なし 

 

審議内容(発言者、発言内容、審議経過、決定事項等) 

 

事務局 

 

 

 

市長 

 

事務局 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

事務局 

 

 

事務局 

 

 

 

保科会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保科会長 

 

 

事務局 

 

保科会長 

 

１ 開会 

只今から、令和３年度第１回介護福祉推進協議会を開催します。 

（介護福祉推進協議会開催目的の説明と委嘱書の授与） 

吉川市中原市長からご挨拶をお願いします。 

 

（あいさつ） 

 

 本日は委員が変更になって初回のため自己紹介をお願いします。 

 

（自己紹介） 

 

 ありがとうございました。よろしくお願いいたします。続きまして事務局の 

 紹介をさせていただきます。 

（事務局職員紹介） 

 本会の会長、副会長の選出になります。委員の方からのご推薦がありましたら 

お願いいたします。 

（推薦なし） 

 事務局より、会長に保科委員、副会長に岩崎委員を提案させていただきます。 

 いかがでしょうか。 

（異議なし） 

 それでは、保科会長よりあいさつをお願いします 

（あいさつ） 

 

ありがとうございました。ここで公務のため市長は退席させていただきます。 

（市長退席） 

 

本日の会議資料の確認をお願いします。 

（不足資料の確認） 

それでは議事に入ります。進行は保科会長にお願いします。 

 

出席委員は、13名中10名で過半数に達しており、会議が成立することをご報告

します。 

議事録署名委員を、戸張英男委員、柳澤一之委員にお願いします。 

吉川市市民参画条例により、本会議は公開となり、本日は傍聴希望はおりませ

ん。 

それでは議事に入ります。 

 

２ 議事 

・第８期吉川市高齢者福祉計画・介護保険事業計画(概要)について 

 

第８期吉川市高齢者福祉計画・介護保険事業計画(概要)について、事務局から

説明をお願いします。 

 

(「第８期吉川市高齢者福祉計画・介護保険事業計画」にそって事務局より要

点を説明)  

ご意見、ご質問があればお願いします。 

(意見なし) 
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保科会長 

 

 

事務局 

 

保科会長 

 

 

 

 

 

 

保科会長 

 

 

 

事務局 

 

 

保科会長 

 

峯委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保科会長 

 

 

 

 

 

 

 

保科会長 

 

・第８期吉川市高齢者福祉計画・介護保険事業計画の進捗について 

 

次に、第８期吉川市高齢者福祉計画・介護保険事業計画の進捗について、事務

局より説明をお願いします。 

 

（第８期吉川市高齢者福祉計画・介護保険事業計画の進捗について説明） 

 

ご意見、ご質問があればお願いします。 

 

（意見なし） 

 

・令和３年度吉川市指定地域密着型サービス事業所開設事業者(小規模多機能型

居宅介護、認知症対応型共同生活介護)の選定について 

 

それでは、令和３年度吉川市指定地域密着型サービス事業所開設事業者(小規

模多機能型居宅介護、認知症対応型共同生活介護)の選定について事務局より説

明をお願いします。 

 

(令和３年度吉川市指定地域密着型サービス事業所開設事業者(小規模多機能型

居宅介護、認知症対応型共同生活介護)の選定について事務局より説明) 

 

ご意見、ご質問があればお願いします。 

 

小規模多機能型居宅介護の開設と地域包括支援センターとの関係はどういった

ものになるのか、また、今後高齢者数の増加に伴い同施設の増設は考えているの

か。 

 

地域包括支援センターとの関係については、市内事業所は地域包括支援セン

ターと交流があり、新設される施設についても同様に利用者の情報共有など関係

を密にし、連携していく必要があると考えています。 

事業所の数については、本計画において事業所数をコントロールするのは主に

入所型と認識しています。グループホームや特別養護老人ホームなどの施設は、

事業所が新設し過ぎてしまうと、利用者とのバランスが取れずに、施設が廃止さ

れてしまう恐れがあるため、本計画において市が事業所数をコントロールするこ

とは大きな意味を持っていると考えています。 

今回公募した小規模多機能型居宅介護事業所は通所型に当たり、また、現在吉

川市に存在しないサービス事業所であるため、市民の方から利用の希望があった

場合に選択肢の一つとして提供できる環境を作りたいというのが大きな目標の一

つであります。今後については、本計画において入所型の施設数はコントロール

する必要があるが、小規模多機能型居宅介護事業所の数は必要ないと考えていま

す。 

 

他にご意見がありますか。 

 

(意見なし) 

 

なければ今回の案件は了承ということで事業を進めていきたいと思います。 

 

・地域包括支援センターの事業評価、運営状況について 

 

次に、地域包括支援センターの事業評価、運営状況について、事務局より説明
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事務局 

 

保科会長 

 

岩崎副会長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

保科会長 

 

 

 

保科会長 

 

 

 

保科会長 

 

 

事務局 

 

 

保科会長 

 

峯委員 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

保科会長 

 

石岡委員 

 

 

をお願いします。 

 

(地域包括支援センターの事業評価、運営状況について説明) 

 

ご意見、ご質問があればお願いします。 

  

当法人でも第二地域包括支援センターを運営しており、様々な相談があるが、

市役所での横の連携について伺いたい。 

 

横の連携については、厚生労働省からも重層的な相談体制の確立を求められて

おり、吉川市では令和４年度より地域福祉課を中心とし、長寿支援課、障がい福

祉課、子育て支援課の福祉部門の一括した相談体制を構築していく予定です。 

また、それにより複合的な要因を持ったケースに対して訪問なども横の連携を

持って対応出来るように検討する予定です。 

 

他にご意見、ご質問はありますか。 

 

(意見なし) 

 

なければ次の議事に移ります。 

 

・第９期吉川市高齢者福祉計画・介護保険事業計画策定スケジュールについて 

 

次に、第９期吉川市高齢者福祉計画・介護保険事業計画策定スケジュールにつ

いて、事務局より説明をお願いします。 

 

(第９期吉川市高齢者福祉計画・介護保険事業計画策定スケジュールについて説

明) 

 

 ご意見、ご質問があればお願いします。 

 

自分の所属している文化連盟等の活動が新型コロナウイルスの影響でかなり休

止せざるを得なかった。その結果、外出が怖くなったり、活動を止めてしまう高

齢者が増えてしまった。そのため、最初の現状把握・分析のアンケート調査に新

型コロナによる高齢者への影響に関する項目を作って実態を把握できるように

し、何らかの形で把握した結果を計画に反映できるようにして欲しい。 

また、第８期計画スケジュールでは計画策定の部分が駆け足になってしまった

感じがあり、もう少し議論する時間が欲しかった。 

 

 事務局側としても感覚的に新型コロナによる高齢者への影響を感じている。ア

ンケート調査では国が指定する必須項目と市が追加できる項目があるので、精査

した上で意見のあった項目が追加できるよう検討します。 

 また、第８期計画策定時は新型コロナウイルスの影響で第１回を中止し、第１

回と第２回を同時に行うことになってしまいスケジュールが詰まってしまったの

は峯委員のご指摘のとおりです。第９期計画策定については円滑な運営ができる

ように努めていきます。 

 

 他にご意見、ご質問はありますか。 

 

 自身も包括支援センターに勤務しているが、新型コロナの影響で社会とのつな

がりがなくなった最近まで元気だった高齢者が認知症になったり、介護認定にな

るのを体感的に感じている。 
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保科会長 

 

事務局 

 

 

 

岩崎副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 また、介護者についても新型コロナの影響で社会とのつながりがなくなり孤立

が進んでいるように感じられる。こちらの問題に取り組んでいければと思ってい

る。 

 

 他にご意見、ご質問はありますか。 

 

 ご意見がないようでしたら、これで閉会とさせていただきます。 

 岩崎副会長より閉会のことばをお願いします。 

 

４ 閉会 

今日、第９期計画に向けてキックオフという形が出来ました。また、平行して

第８期計画の評価がされていきます。より良い計画づくりとなるよう、みなさま

ご協力のほど、よろしくお願いいたします。 

 

 

 以上、会議の内容に相違ないことを証するため、ここに署名する。 

    令和 ４年 ３月１８日    

   署名委員    自 署    署名委員    自 署  

 


